

Zoom sur Mars

Comme je l'ai indiqué dans un article précédent

([Pourquoi novembre s'appelle novembre ?](#)),

le mois de mars était le début de l'année, à l'époque gallo-romaine.



L'origine de ce mois correspond avec l'origine de Rome :
Romulus et Rémus qui ont créé le calendrier romain,
on décidé de nommer le premier mois en l'honneur du dieu Mars.
Le peuple romain se croyait de ce dieu de la guerre
et de la violence, fils de Jupiter et Junon.

Saviez-vous que Jupiter (ou Zeus en grec)
aimait beaucoup les femmes ?
Les déesses, les humaines, les nymphes,
quelque soit leur espèce, il procréait
(parfois de force) sans cesse.

Il allait jusqu'à se transformer en animal
pour pouvoir approcher facilement ses proies.
Mais son épouse, Junon (Héra en grec) ne voyait pas ses
infidélités d'un bon oeil.
Déesse du mariage et de l'amour conjugal,
elle est représentée sévère ou maussade. On la comprend !

Mars (Arès en grec) est son fils.

Il est vénéré des peuples de l'Antiquité,
représentant la force brutale.

A Rome, le tribunal d'Athènes
est situé sur la "colline de Mars"
d'où son nom l'Aréopage.

On a aussi donné son nom au
deuxième jour de la semaine, Mardi,
ainsi qu'à une planète, Mars.

Tout comme le violent dieu Mars,
le mois de mars est souvent rude,
froid, traversé de giboulées ou
d'averses de neiges.

Mais il est aussi annonciateur du printemps,
on y entend alors les oiseaux commencer
à gazouiller.

_écrit par Claire

オンラインフランス語学校

ENSEMBLE EN FRANÇAIS

アンサンブルアンフランセ

オンラインフランス語学校アンサンブルアンフランセは、プロの講師によるマンツーマンのスカイプレッスンが1回1500円～受講できます。いつでもどこでも手軽に受講できる利便性と生徒一人一人にカスタマイズされた質の高いレッスンが好評です。

